
An die Mitglieder des
Rats der Stadt Dortmund

15.11.2018

Legale Graffitiflächen an der Jugendfreizeitstätte Marten
Anfrage der Ratsgruppe NPD/Die Rechte vom 06.08.2018 zur Sitzung des Rates am 
27.09.2018, Drucksache Nr.: 11745-18

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Fragen beantworte ich wie folgt:

zu Frage 1: Ja. Die Polizei hat die Stadt Dortmund über den Vorfall informiert.

zu Frage 2: Es ist nicht Aufgabe der Verwaltung, der Polizei Verhaltensmaßregeln aufzuge-
ben. Hinweisschilder sind angebracht.

zu Frage 3: Die Verwaltung hat das Handeln anderer Behörden nicht zu bewerten. 

Mit freundlichen Grüßen

Ullrich Sierau




